

**España
VACIADA**

#SigueLatiendo



Nota de prensa, Cuenca, 15 de septiembre de 2021

La España Vacuada celebra su III Asamblea en la Alcarria conquense, en Priego, este fin de semana

Los **colectivos y entidades que forma la España Vacuada** – entre los que **se encuentra COCEDER**- celebran su III Asamblea General en la localidad alcarreña de Priego, con la plataforma Cuenca Ahora como anfitrión del evento. El encuentro, que tendrá lugar los días **17, 18 y 19 de septiembre** en el convento de San Miguel de las Victorias, **reunirá a 160 asociaciones de 28 provincias** en unas jornadas que se vienen celebrando anualmente desde la gran manifestación de la Revuelta de la España Vacuada del 31 de marzo de 2019 en Madrid. La primera asamblea tuvo lugar ese mismo año en Cameros, la Rioja; mientras que el año pasado la asamblea prevista en Jaén tuvo que realizarse de forma telemática, debido a la pandemia. Este año volverá a ser presencial en Priego, una localidad alcarreña de 896 habitantes, frontera desde la que se accede a la Serranía, las dos comarcas más vaciadas de la provincia de Cuenca.

En dichas jornadas de trabajo, que contarán como anfitriona con la asociación Cuenca Ahora, se analizará durante los tres días del encuentro, la labor desarrollada por la Coordinadora de la España Vacuada en todo este tiempo, con **especial atención al “Modelo de Desarrollo para la España Vacuada”**, elaborado tras muchos meses de trabajo, presentado el pasado 25 de mayo en el Congreso de los Diputados, y en cuyo texto se recogen propuestas y acciones muy concretas para conseguir un país más vertebrado y cohesionado. Será el momento también de **avanzar en nuevas ideas y estrategias para lograr el objetivo de un Pacto de Estado** que haga posible el necesario y urgente reequilibrio territorial de nuestro país.

Para la Coordinadora de la España Vacuada "ésta es una magnífica ocasión para que las asociaciones que luchamos por el futuro de nuestros territorios, **sigamos apostando por buscar las sinergias que nos permitan sumar esfuerzos de cara al futuro** y demostremos que podemos trabajar unidos por el bien común de nuestras poblaciones".

Imagen de la anterior asamblea presencial



III ASAMBLEA DE LA ESPAÑA VACIADA PRIEGO 2021



17, 18 y 19 de septiembre
Convento de San Miguel de las Victorias
Priego (Cuenca)



Con medidas de seguridad protocolo Covid

COCEDER es una ONG de Acción Social de ámbito estatal declarada de utilidad pública que se fundó en 1991. **COCEDER es una entidad comprometida con la igualdad de oportunidades, el desarrollo sostenible y el respeto por el medio ambiente.** Está formada por 21 entidades sin ánimo de lucro que funcionan de manera autónoma y solidaria en proyectos de acción integral para la transformación social y el dinamismo económico y cultural en diferentes comarcas españolas. Los ejes que vertebran su acción son la atención prioritaria de los sectores desfavorecidos, los valores de la convivencia intercultural y el desarrollo sostenible a favor de un medio rural activo y dinámico. La calidad de su trabajo viene avalada por una trayectoria de más de 40 años de acción y permanencia en diferentes zonas del país, así como por la concesión de la Certificación EFQM de Excelencia Europea a la Calidad en la Gestión. COCEDER también desarrolla desde 2008 diversos proyectos de Cooperación al Desarrollo en África y América Latina y forma parte activa de las principales organizaciones del Tercer Sector como la Plataforma de ONG de Acción Social, POAS –donde es miembro de la Junta Directiva–, la Red EAPN España (Red Europea de Lucha contra la Pobreza) y la Red Rural Nacional del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente.

Para más información:

Sara García Sanz

Comunicación COCEDER

Teléfonos: 983 371 279

comunicacion@coceder.org

